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Protokoll zum 24. ordentlichen Plenum des 
Allgemeinen Studierendenausschusses der 

Legislatur 2021 

 Datum    Beginn  Ende Ort  

10.11.2021   14:12 15:46      Zoom-Videokonferenz 

 Redeleitung    Protokollführung  

 Benjamin Fachinger  Torben Klebert  

Anwesenheit   

Vorsitzende: Torben Klebert, Benjamin Fachinger 

Referent*innen: 
Dennis Halbach, Nico Quittmann, Solveig Klebert, Philip Cramer,  

Felix Pestke, Lisa-Marie Grünewald 

Beauftragte: 

 

 

 

Autonome 

Referent*innen:  

 

 

 Gäste:        

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia  

Der Vorsitzende Benjamin Fachinger eröffnet die Sitzung um 14:12 Uhr.  

 

Torben Klebert wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:  

1. Begrüßung & Regularia 

2. Anträge 

3. Wahl einer/eines Beauftragten 

4. Berichte & Projekte 

5. Termine & Sonstiges 

 

Benjamin wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 

 

Benjamin stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
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TOP 2: Anträge 
 

Benjamin stellt folgenden Antrag vor: 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: 14 Schlüssel für das AStA Schließsystem 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Benjamin Fachinger 

 

Antragstext: Um für externe Veranstaltungen, Schlüsselverluste, Schlüsseldefekte und sonstige 

Verwendungszwecke dauerhaft genügend Schlüssel zu haben, sollten wir noch einmal 14 

Schlüssel zu je ca. 50€.  

 

Antragshöhe: 740€ 

 

Diskussion zum Antrag:  

Dennis und Torben fragen nach, ob 14 Schlüssel wirklich benötigt werden.  

Benjamin argumentiert, dass aufgrund stetigen Bedarfs (neue Referent*innen und Referate 

sowie Kassenprüfungen) mehr Schlüssel benötigt werden.  

Dennis fragt nach, ob der Pfand nicht ausreicht, um neue Schlüssel zu kaufen.  

Benjamin erklärt, dass circa 250€ noch ausstehen, dies könnte den Antrag rückfinanzieren. 

 

Abstimmung: 

Ja: 6   Nein: 0 Enthaltung: 1 

Angenommen 

 

Torben stellt folgenden Antrag des Frauen*referats zur Kenntnisnahme vor: 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Material für den 25.11. 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Fabienne André 

 

Antragstext: Hiermit beantrage ich die Übernahme der Kosten für ein Megafon, das für den 

25.11. (Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen) und zukünftige Aktionen genutzt werden, in 

Höhe von 53,49€. 

 

Antragshöhe: 53,49 € 

 

Diskussion zum Antrag:  

Benjamin merkt an: es gibt tatsächlich eine Entsprechende Veranstaltung (Spaziergang über den 

Campus). 

Sollte es eine Demonstration geben, wird der AStA als Rechtsaufsicht wohl einschreiten sagt 

Benjamin.  

Die Situation wird weiter beobachtet.  
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Abstimmung: 

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 0 

Angenommen 

 

Philip stellt folgenden Antrag vor:  

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Webcams für die Referent*innen- und Vorsitzbüros 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Philip Cramer 

 

Antragstext: Aktuell ist es nicht möglich an Videokonferenzen auf der AStA Ebene teilzunehmen, 

deswegen sollen Webcams mit integrierten Mikrofonen angeschafft werden. 

 

Pro Büro soll eine Webcam angeschafft werden. 

 

Antragshöhe: 250,00€ 

 

Diskussion zum Antrag: Felix schlägt vor „mit integrierten Mikrofonen“ zu ergänzen.  

Philip ergänzt den Antrag zudem um „Referent*innen- und Vorsitzbüros“. 

Felix fragt ob ein Wlan-Repeater nicht auch sinnvoll wäre, dies wäre laut Ben nicht sinnvoll, da 

das ZIM hier mit einbezogen werden muss, dies führt aktuell zu großen Problemen.  

Der Netzausbauplan der Hochschule greift leider erst später und kommt diesbezüglich auch nicht 

zum Tragen gibt Torben zu bedenken.  

Benjamin fragt ob 2 Kameras Pro Büro zu viele werden.  

Das Plenum einigt sich auf eine Webcam pro Büro: „Pro Büro soll eine Webcam angeschafft 

werden.“ 

Dennis plädiert dafür, den Antrag unter 250€ zu verringern. Das Plenum lehnt dies ab. 

 

Abstimmung: 

Ja: 5   Nein: 0  Enthaltung: 3 

 

 

Das Kulturreferat stellt folgende Anträge vor: 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Beschaffung von Glühweinbechern 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Solveig Klebert 

 

Antragstext: Das Kulturreferat beantragt für kommende Veranstaltungen die Finanzierung von 

Glühweinbechern 48 96 Stück an der Zahl.  

 

https://www.pulsiva.com/de-de/tee-gluehweinglas-borghi-20060907 

 

Antragshöhe: 60 120€ 

 

Diskussion zum Antrag: Benjamin und Lisa fragen, ob wir nicht normale Tassen des AStAs 

anbieten sollen.  

Solveig sagt ob Tassen mit Glühweindesign anzuschaffen nicht auch nachhaltig wäre, da diese 

auch wiederverwendbar sind und der AStA in keinem Fall genug Tassen besitzt.  
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Philip plädiert für 96 Becher.  

Benjamin plädiert Becher anzuschaffen, da diese einheitlich im Verkauf wären und so nicht zu 

Diskussionen beim Ausschank führen würden.  

Solveig stimmt dem Änderungsvorschlag „96 Becher“ zu 

 

Abstimmung: 

Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0  

Dennis stellt folgenden Antrag des Nachhaltigkeitreferats vor: 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Getränke Ringvorlesung 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Dennis Tobias Halbach 

 

Antragstext: 

Da die Ringvorlesung beim 1. Mal mit genau 40 Personen sehr gut besucht gewesen ist und dah

er eine Menge getrunken wurde (genau 1 Kasten von 2 zur Verfügung gestellten Kästen), sollen 

wie bei der 1. Ringvorlesung auch für die weiteren 5 Ringvorlesungen jeweils Getränke im Wert v

on circa 40€ zur Verfügung gestellt werden.  

 

Antragshöhe: 200€ 

 

Diskussion zum Antrag: Torben merkt generell an, dass Anträge bitte vor dem Plenum gestellt 

werden sollten.  

Es gibt keine inhaltliche Diskussion. 

 

Abstimmung: 

Ja: 7  Nein: 1 Enthaltung: 0 

Angenommen 

 

Torben stellt folgende Anträge des Kulturreferats vor:   

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Beschaffung eines Glühweinkochers 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Solveig Klebert 

 

Antragstext: Das Kulturreferat beantragt für kommende Veranstaltung die Finanzierung von zwei 

Glühweinkocher.  

 

https://www.amazon.de/dp/B009RJLAOU/?tag=netzvergleich-

21&ascsubtag=1637753273403_35887_nvgl-008_016_012-B009RJLAOU-1-

desktop&SubscriptionId=AKIAJPM2CXTM3YV5OTEQ&linkCode=ogi 

 

Antragshöhe: 100€ 

 

Diskussion zum Antrag: Dennis und Benjamin fragen: Wäre es nicht sinnvoll einen weiteren 

Glühweinkocher anzuschaffen (zum Ausleihen) 

Die Antragshöhe müsste verdoppelt werden.  
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Abstimmung: 

Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0  

Angenommen 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Beschaffung von Schnelltests 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Solveig Klebert 

 

Antragstext: Das Kulturreferat beantragt für kommende Veranstaltung zur Einhaltung der 2G+ 

Regelung provisorisch Schnelltest, damit niemand von Veranstaltungen ausgeschlossen werden 

muss, bis die Uni wieder ein eigenes Testzentrum eröffnet. 

 

Antragshöhe: 400€ 

 

Diskussion zum Antrag: Solveig und Benjamin merken an: Die Preise der Schnelltest sind aktuell 

recht hoch, die Lösung ist nur provisorisch.  

Die Anzahl der Tests lässt sich nicht genau bestimmen, es sollen 100 – 200 Tests gekauft 

werden.  

Dennis fragt ob es in einem Lockdown möglich wäre die Tests aufzubewahren.  

Dies wird bestätigt.  

 

Abstimmung: 

Ja: 8  Nein: 0 Enthaltung: 0 

Angenommen 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Bewerbung Pubquiz 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Gabriel Lehmann 

 

Antragstext: Für das kommende Pubquiz möge 50€ für Facebook Werbung und 110€ für Din A2 

Plakate beschlossen werden. 

 

Antragshöhe: 160€ 

 

Diskussion zum Antrag: Torben fragt ob sich die Bewerbung über Facebook noch lohnt, dies ist 

laut Nico der Fall. 

Philip schlägt vor den Antrag in „Social Media Bewerbung“ umzuändern.  

 

Dennis verlässt die Sitzung um 15:23 

 

Abstimmung: 

Ja: 7  Nein: 0  Enthaltung: 0 

Angenommen 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Dj Wintercocktail 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Gabriel Lehmann 
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Antragstext: Für die kommende Wintercocktail Veranstaltung möge 200€ für einen Dj 

beschlossen werden. 

 

Antragshöhe: 200€ 

 

Diskussion zum Antrag:  

 

Abstimmung: 

Ja: 7  Nein: 0 Enthaltung: 0 

Angenommen 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Beschaffung Shotgläser 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Solveig Klebert 

 

Antragstext: Anschaffung von neuen, wiederverwendbaren Shotgläsern für diverse 

Veranstaltungen. 

 

Antragshöhe: 100€ 

 

Diskussion zum Antrag: Benjamin möchte, dass die alten Gläser mit den neuen Kompatibel sind, 

dies wird durch Solveig versichert.  

 

Abstimmung: 

Ja: 7  Nein: 0 Enthaltung: 0  

Angenommen 

 

Benjamin stellt folgenden Antrag vor:  

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: 2G+ oder 2G mit Maskenpflicht auf der Ebene bei ALLEN Veranstaltungen 

auf der Ebene  

 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Benjamin Fachinger 

 

Antragstext: Der AStA möge beschließen, dass ab dem 06.12. alle Veranstaltungen auf der 

AStA-Ebene (ME.04) entweder unter der Auflage 2G+ (geimpft und getestet oder genesen und 

getestet) stattfindet oder unter 2G, wenn dann während der kompletten Veranstaltungen 

Maskenpflicht für alle Teilnehmenden gilt. In letzterem Fall dürfen Referent*innen die Maske 

natürlich abnehmen. 

 

Antragshöhe: entfällt 

 

Diskussion zum Antrag:  

Philip schlägt vor, den Antrag entfallen zu lassen und sich an die gegebenen Vorlagen der Stadt 

und des Landes zu halten.  

 

Abstimmung: 

Ja: 5 Nein: 1 Enthaltung: 1 
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Angenommen 

 

Felix 

Lisa  

und Philip verlassen das Plenum um 15:43 

 

TOP 3: Wahl einer/eines Beauftragten 

 

TOP 4: Berichte und Projekte 
Solveig berichtet vom Kulturreferat:  

Der Schichtplan für den Wintercocktail wird bald veröffentlicht.  

Die Veranstaltungen des Kulturreferats laufen gut.  

 

Benjamin berichtet vom Wissenschaftszeitvertragsgesetz 

Benjamin fordert, dass sich die Studierendenschaft und die wiss. Mitarbeitenden 

zusammenarbeiten müssen.  

 

 

 

 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
01.12. 14 Uhr 25. AStA Plenum 

25.11. 16 Uhr Kleidertauschparty des AStAs 

02.12. 17 Uhr Kerzen anzünden für Chanukka in Barmen  

02.12. 20 Uhr AStA Wintercocktail 

16.12. 20 Uhr AStA Pubquiz  

 

Benjamin schließt das Plenum um 15:46 

 

 

 

 

 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung)  


